

Forums pour les consommateurs

Erreur test dépistage

Par Profil supprimé Posté le 03/10/2016 à 12h20

Bonjour , je me suis fait contrôler et effectuer un test il y a un mois les gendarmes m'ont emmener faire une prise de sang , une fois rentrée chez moi j'ai fait une prise de sang et les 2 sont négatives mais la gendarmerie me donne un rendez vous et dit que j'ai de la chance que la prise de sang soir négatif et ne reconnaît pas l'erreur de son test elle pense toujours que j'ai consommer des substances alors que je n'ai rien pris